



“Rituales” incompletos

BBB BBB

En octubre de 1979, cuando murió el coronel (R) Marcial Arredondo, su viuda, la escritora Matilde Ladrón de Guevara, recibió la visita del Edecán de Aviación de la Junta de Gobierno, quien le presentó el pésame oficial y le ofreció toda clase de facilidades para el sepelio. “Formalmente”, dice ella, “se dio cumplimiento a los rituales militares... Pero no se cumplió tan rigurosamente con los rituales humanos”. Marcial Arredondo Guevara, su hijo, no pudo asistir a los funerales debido a que el Ministerio del Interior le niega su ingreso al país.

Pese a que en dos oportunidades Marcial Arredondo —quien era militante socialista— ha manifestado su deseo de firmar un documento como el que se le exige a Andrés Zaldívar, el Ministerio ha reiterado su medida. El argumento oficial es que, debido a que Arredondo abandonó el país como asilado “por tales antecedentes fluyen ciertas consideraciones que permiten concluir que el peticionario ha ejercido en el exterior actividades contrarias a los superiores intereses de Chile”.

A fines de 1980, Matilde Ladrón de Guevara presentó un recurso de amparo en la Corte de Apelaciones de Santiago, el cual fue rechazado, el 4 de noviembre, con la consideración de que “el señor ministro del Interior ha actuado en el ejercicio legítimo” de las disposiciones vigentes. Apelada la resolución, fue confirmada semanas más tarde por la segunda sala de la Corte Suprema.

Ms. no 184, Vol. 28-J-1981 p. 18.

Rituales” incompletos. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rituales" incompletos. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile